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平成２５年第２回３月定例会              （3 月 11 日･12 日･13 日） 

【代表質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

清風クラブ 

松本 経一 

1 京丹後市の産業支援と不況対策について 

2 「子育てするなら京丹後市で」と言えるか 

3 深刻さを増すサルの被害対策に本腰を入れよ 

4 本庁舎の統合と将来の市の姿を見通した都市計画について 

日本共産党 

森   勝 

1 ２５年度予算と「アベノミクス」について  

2 市長の政治姿勢と行政運営について 

丹政会 

池田 惠一 

1 平成２５年度の予算で何が変わるのか   

2 教育課題にどう対応するのか 

 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

清風クラブ 

芳賀 裕治 

1 本市の経済・雇用の現状について  

2 過疎対策は 

3 観光について 

清風クラブ 

藤田  太 

1 教育問題について 

2 国営農地について 

3 幸福度指数について 

清風クラブ 

由利 敏雄 

1 教育改革について 

2 スポーツ振興に対する市民の意識と競技力の向上について 

3 ウォーキングの環境づくりについて 

清風クラブ 

金田 琮仁 

1 市のスポーツ推進計画について  

2 日本海国土軸としての山陰近畿自動車道の早期事業化について 

3 除雪行政について 

4 「地域協働型小規模公共事業」制度について  

清風クラブ 

 堀  一郎 

1 観光行政の将来像は  

2 パブリックコメントの告知はどうなっているのか 

3 公共建造物は建設後いかに検証されているのか 



 

会派・質問議員 質  問  事  項 

清風クラブ 

 吉岡 和信 

1 地域振興交付金について 

2 学校再配置の現状と課題を問う 

丹政会 

 谷津 伸幸 

1 地域の活力を取り戻す道路見える化計画を！ 

2 通称こども園で京丹後市の未来を照らせ！ 

丹政会 

三崎 政直 

1 スポーツ・ツーリズムについて  

2 生ごみ資源化とバイオマスタウン構想について 

日本共産党 

田中 邦生 

1 峰山クリーンセンターの延長について 

2 障害者が安心して暮らせるまちづくりの推進を 

3 農業振興をはかり地域を守れ  

4 経ヶ岬への米軍レーダー配備問題について  

日本共産党 

平林智江美 

1 生活保護費削減による市民生活への影響について 

2 補助金の見直しについて 

3 子育て新システム導入による市保育制度への影響について 

日本共産党 

橋本まり子 

1 市内交通の利便性の拡充、峰山・久美浜間を利用する高校生の下

校時間帯バスの増便を 

2 市立２病院の整備計画の状況と人工透析設備の導入、市内病院の

連携について 

3 よりよい教育環境・条件整備について 

雄飛会 

 吉岡 豊和 
1 市長の政治姿勢について 

雄飛会 

 川村 博茂 

1 円滑な学校再配置への取り組みについて  

2 道徳教育と教師の体罰について 

3 農地法第３条第２項第５号について 

4 国民健康保険について 

5 退職制度と退職職員の活用について 

足達 昌久 
1 国・府の動向と本市の対応について 

2 本市が取り組む政策の周知について 

松本 聖司 

1 市民協働のまちづくりについて 

2 厳しい雇用環境について 

3 子どもの保育・教育について  

4 一般廃棄物の処理について 

 



 

平成２５年第３回６月定例会                （6月19日･20日･21日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

三崎 政直 

1 消防・防災について 

2 海の京都構想について 

3 地縁団体について 

丹政会 

谷津 伸幸 

1 米軍Ｘバンド・レーダー配備と将来のあるまちづくり 

2 ダンピング防止による市民の安心安全確保を 

3 自治活動促進のための個人情報の活用 

丹政会 

和田 正幸 

1 若者の交流の機会 

2 農作物の販売対策について 

3 浄化槽設置事業及び補助について 

丹政会 

池田 惠一 

1 Ｘバンド・レーダーに同意するのか       

2 行政オンブズマンは、必要と思うか  

3 補助金等の見直しは  

日本共産党 

田中 邦生 

1 米軍基地問題について             

2 産業振興について 

日本共産党 

平林智江美 

1 学校・保育所統廃合に伴う跡地利用とまちづくりについて  

2 国民健康保険制度について 

日本共産党 

橋本まり子 

1 子育て世代の応援、風疹の抗体のない方への対策強化を 

2 学校へのエアコン設置で子供たちにより良い教育環境を 

3 学校の再配置で校区が拡大される中での、教育活動、通学につい

て問う 

4 コウノトリに代表されるヒトと自然の共生について、市としての

考え方を問う 

日本共産党 

森   勝 

1 「アベノミクス」による市の経済の動向と市民のくらしについて

2 経ヶ岬の米軍基地への対応について 

雄飛会 

川村 博茂 

1 観光振興に向けた取り組みについて      

2 公共施設見直し計画（案）について  

3 不育症患者への支援について         

4 胃がん検診について 

清風クラブ 

由利 敏雄 

1 教育委員会の今後のあり方について      

2 子どもたちのための教育と支援について  

3 教育委員会の指導体制について 

清風クラブ 

堀  一郎 

1  公共交通機関の確保は            

2  観光振興の取組みはどうなっているのか 

3 人口減少が続いているが、市として何か施策があるのか 



 

会派・質問議員 質  問  事  項 

清風クラブ 

金田 琮仁 

1 「スポーツのまちづくり推進本部」について 

2 道路行政とまちづくりについて 

3 市民生活を活かす環境の整備について 

清風クラブ 

谷口 雅昭 

1 農業農村振興ビジョンについて        

2 自主防災組織について 

3 （仮称）遊泳者等を水難事故から守る条例制定の動きは 

清風クラブ 

芳賀 裕治 

1 フィルム・コミッションについて       

2 過疎地支援について 

清風クラブ 

松本 経一 

1 発達障害支援ファイルを共生社会の入り口に  

2 障害者施設の製品販売拠点整備について 

3 深刻さを増すサルの被害対策について 

清風クラブ 

吉岡 和信 

1 Ｘバンド・レーダー配備について       

2 デマンドバスについて  

3 中山市政１０年目の展望は 

足達 昌久 

1 一般廃棄物の処理について          

2 公共施設の見直しについて 

3 図書館行政について 

松本 聖司 

1 アベノミクス（経済政策）は、本市の経済や暮らしにどのような

影響が考えられるか 

2 本市の未来を映す経済成長戦略について 

 

 

平成２５年第５回９月定例会            （9 月 11 日･12 日･13 日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

田中 邦生 

1 米軍基地配備問題について           

2 ＴＰＰ秘密交渉は即撤回を 

3 農業振興策について 

日本共産党 

橋本まり子 

1 ミニボートピア京丹後（仮称）の誘致について  

2 米軍基地配備と住民の安心について 

3 保育所の送迎について 

日本共産党 

 平林智江美 

1 命を守るため安全なまちづくりを 

2 熱中症対策について 

3 公共施設の見直し方針について 

 



 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

森   勝 

1 市職員・教員の残業問題について    

2 米軍基地問題について  

雄飛会 

 吉岡 豊和 

1 エコエネルギーセンターの運営状況について  

2 交通弱者対策について 

雄飛会 

川村 博茂 

1 学校給食全般について  

2 税・料の新たな徴収方法について 

3 森本工業団地について 

清風クラブ 

 金田 琮仁 

1 国営農地の遊休化の現状と対策について 

2 市営駐車場のあり方について 

3 峰山クリーンセンターについて  

4 市民生活を活かす環境の整備について 

清風クラブ 

由利 敏雄 

1 不登校問題について 

2 学校予算について 

清風クラブ 

松本 経一 

1 市立病院建て替えと医療政策について  

2 地場産業振興について 

3 自治会や市民団体への損害賠償補償制度の創設を 

清風クラブ 

 堀  一郎 

1 観光への取り組みは  

2 新たな産業・雇用への取り組みは 

3 若者への支援は 

清風クラブ 

藤田  太 

1 敬老会について 

2 峰山クリーンセンターについて 

清風クラブ 

吉岡 和信 

1 観光行政について  

2 市の将来像を問う 

丹政会 

池田 惠一 

1 出来ているか事業の精査点検 

2 いつまで続く二つの市民病院 

3 夏の観光について、課題は  

4 漁業の課題は、政策はあるのか 

丹政会 

 三崎 政直 

1 市長３期目マニュフェストについて 

2 公民館再配置について 

丹政会 

谷津 伸幸 

1 持続可能なまちづくりのための個人情報の活用 

2 ダンピング受注防止策で持続可能なまちづくりを 

足達 昌久 1 丹後織物産地の現状と課題、将来展望について 

松本 聖司 
1 健康増進について  

2 地域防災について 

 



 

平成２５年第８回１２月定例会             （12月 12日･13日･16日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

雄飛会 

吉岡 豊和 
1 平成２６年度京丹後市予算編成方針について 

雄飛会 

川村 博茂 

1 保育行政全般について 

2 医療給付費の削減について 

3 振り込め詐欺の被害対策について 

清風クラブ 

芳賀 裕治 

1 農作物の地産地消をより進めるには 

2 「サル追い払い隊」の成果は 

3 再配置後の施設、跡地利用をどうするのか 

4 Ⅹバンド・レーダーの受け入れについて 

清風クラブ 

金田 琮仁 

1 学校再配置基本計画について 

2 街に元気を！経済の活性を図る施策を 

3 「スポーツのまちづくり推進本部」を活かせ 

清風クラブ 

堀  一郎 

1 海の京都への取り組みは 

2 京丹後市の将来のビジョンは 

清風クラブ 

 吉岡 和信 

1 山陰近畿自動車道の整備促進に向けての取り組みは 

2 Ⅹバンド・レーダー設置にかかる宇川地域への負担軽減策は 

3 人口減少対策への取り組みは 

清風クラブ 

 由利 敏雄 

1 動きが見えない！市長の公約「教育立市」の進捗状況は 

2 教育改革の推進、教育課題の改善に向けて、責任は果たされてい

るのか 

清風クラブ 

松本 経一 

1 多文化共生社会の推進について 

2 中高生の海外短期留学の支援について 

3 空き家対策について 

清風クラブ 

谷口 雅昭 

1 行政組織のあり方について 

2 最終処分場について 

3 「京丹後市青少年未来議会」について 

丹政会 

和田 正幸 

1 かぶと山公園について  

2 海岸道のジオパークは 

丹政会 

三崎 政直 

1 平成２５年度京丹後市外部評価について 

2 山陰海岸ジオパークについて 

3 山陰近畿自動車道について 

4 太陽光発電について 

  



 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

 池田 惠一 

1 平成２６年度予算に向けて 

2 産業振興は 

日本共産党 

 田中 邦生 

1 米軍基地受け入れ撤回を 

2 後期高齢者医療保険の不均一保険料の継続を 

3 国民健康保険の保険税引き下げを 

日本共産党 

橋本まり子 

1 峰山、久美浜高校下校時間帯のバス増便、デマンド交通など市民

の足「公共交通」の充実を 

2 有害鳥獣対策の方向性について問う 

3 子供たちの豊かな教育保障、教職員が子どもにかかわるゆとりを

生み出すための対策を 

日本共産党 

 平林智江美 

1 補助金の見直しについて 

2 放課後児童クラブについて 

3 京丹後市男女共同参画計画の進捗状況について 

日本共産党 

 森   勝 

1 米軍基地問題について  

2 市経済の動向とアベノミクスについて 

3 市民のくらしと京都府税機構について 

松本 聖司 

1 総合計画の見直しについて 

2 庁舎内の組織体制について 

3 窓口業務の見直しについて 

 

 


